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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

Séance ordinaire (TEAMS) 
 Mardi 28 mars 2023 

18 h 30 à 21 h 
 
 

Compte-rendu OBJET 

1.  
Mot de bienvenue 

La présente souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement. 

 

 1.1 

Vérification du quorum (art.61 : 6 membres minimum, incluant 3 parents) 

PRÉSENTES : Catherine Denis-Gagnon, Jennifer Laroche, Jennifer 
Mercier, Magalie Delvaux, Isabelle Drolet, Manon Fournier-
Larocque, Valérie Lachance, Anne Quessy et Sylvianne Dupont 
ABSENTES : Miléna Balzano et Sonia Poirier-Godin 

Constat 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CONSIDÉRANT que l’ordre du jour a été envoyé au préalable aux 
participants;  

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Anne Quessy, appuyée par 
Valérie Lachance, il est résolu à l’unanimité D’ADOPTER l’ordre du 
jour de la séance ordinaire du 28 mars 2023. 
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3.  Parole au public, s’il y a lieu  

4.  

Lecture et adoption du procès-verbal du 31 janvier 2023  

CONSIDÉRANT que le procès-verbal a été envoyé au préalable aux 
participants;  

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Magalie Delvaux, appuyée 
par Catherine Denis-Gagnon, il est résolu à l’unanimité D’ADOPTER 
le procès-verbal de la séance ordinaire du 31 janvier 2023 
considérant l’ajout de points. 
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5.  POINTS D’APPROBATION, D’ADOPTION OU DE CONSULTATION  

 5.1 

Horaire du 22 juin 2023 
La direction informe les membres que l’équipe école souhaite faire 
comme par les années passées un horaire continu lors de la dernière 
journée d’école. Les parents ont mentionné leur intérêt à ce que le 
pique-nique de fin d’année soit de retour cette année. 

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Jennifer Laroche, appuyé par 
Jennifer Mercier, il est résolu à l’unanimité D’ADOPTER l’horaire 
continu pour le 22 juin. 
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 5.2 

Proposition campagnes de financements 
 Opération enfant soleil 
 Mois de l’autisme 

Les 2 campagnes de financement sont présentées aux membres. 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Valérie Lachance, appuyé 
par Catherine Denis-Gagnon, il est résolu à l’unanimité D’ADOPTER 
les 2 campagnes de financement qui seront faites ensemble. 
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6.  POINTS D’INFORMATION  

 6.1 

Budget 
 Du CÉ 

La direction fait le suivi budgétaire à membres. 
 De l’école 

Information 
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__________________________                                _______________________  

Jennifer Laroche, présidente                             Sylvianne Dupont, directrice  

La direction fait le suivi budgétaire et présente le plan de 
redressement demandé par le CSSC aux membres. 

 6.2  
Projet éducatif 
La direction informe les membres de la planification des travaux débuté 
en vue de l’élaboration du nouveau projet éducatif 2023-2027. 

Information 

 6.3 
Sorties éducatives 2022-2023 
La direction fait le suivi des sorties éducatives réalisées depuis notre 
dernière rencontre. 

Information 

 6.4 

Clientèle 2023-2024 
La direction informe les membres, que la rencontre de secteur a eu lieu la 
semaine dernière. Pour l’instant, il est trop tôt pour officialiser quoique ce 
soit. L’organisation et la clientèle du secteur bougent beaucoup. Le 
secteur de l’organisation scolaire du CSSC analyse le tout. 

Information 

 6.5 
Travaux été 2023 
La direction informe les membres du conseil d’établissement des 
travaux qui seront réalisés cet été. 

Information 

 6.6 

Mot du représentant des membres du personnel 
 Enseignant : Tout va bien, belle énergie dans l’école, ça sent le 

printemps. 
 

 Soutien : Tout va bien. 
 

 
 Professionnel : Mme Manon mentionne le projet des élèves au 

régulier qui vont aider dans une classe petit prince. Beau projet. 

Information 

 6.7 
Mot de la représentante du service de garde 
Période difficile avec les relevés impôts, et les inscriptions. Tout semble 
rentrer dans l’ordre. 

Information 

 6.8 
Mot de la représentante du comité de parents 
La présidente tient à remercier le personnel pour son beau travail et les 
parents pour leur implication et leur présence. 

Information 

7.  AUTRES SUJETS S’IL Y A LIEU  

 7.1 

Sécurité et violence cour d’école du 2e cycle 
La présidente nous fait part de ses inquiétudes concernant la violence 
dans la cour des 3e-4e années. La direction fait savoir que nous sommes 
aux faits de cette situation et que des choses sont mises en place. 

 

 7.2 

Arrivée du matin 
Jennifer Mercier nous fait part de son questionnement concernant 
l’obligation de venir apporter son enfant à la porte du service de garde le 
matin. La direction mentionne que le sujet sera abordé et rediscuté. 

 

 7.3   

8.  

LEVÉE DE LA SÉANCE 
CONSIDÉRANT que tous les points prévus à l’ordre du jour ont été 
abordés;  
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Valérie Lachance, appuyée 
par Jennifer Laroche, il est résolu à l’unanimité D’ADOPTER la levée 
de l’assemblée à 08 h 29.  
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